

Ressort: Technik

## Facebook bestätigt künftig Prominenten-Profile

Menlo Park, 30.05.2013, 09:55 Uhr

**GDN** - Das soziale Netzwerk Facebook hat angekündigt, in Zukunft die Profile von Prominenten zu bestätigen. Künftig werde man bei dem sozialen Netzwerk sicher sein können, dass die Profile von Prominenten auf Echtheit geprüft worden sind, teilte Facebook am Mittwoch mit.

Als Erkennungszeichen wird man ein blaues Häkchen neben dem Namen des betreffenden Prominenten vorfinden, um bestätigte Profileseiten als solche erkennen zu können. Das Häkchen erhalten vor allem Berühmtheiten, aber auch Journalisten, Staatsbeamte und populäre Marken, so Facebook. Als Beispiel zeigte man das Profil von US-Schauspielerinnen Selena Gomez. Facebook hatte sich lange geweigert, eine derartige Verifikation der Profile von Prominenten einzuführen, obwohl Experten von einer Echtheitsprüfung im Hintergrund ausgingen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14808/facebook-bestaetigt-kuenftig-prominenten-profile.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619